
2018年 1月 6日 (週六 )3510地區扶輪基

金前受獎人聯誼會與高雄第九、十一分區聯合

舉辦「受獎學生回娘家暨菁英論壇」活動，地

點選在高雄市岡山區海中鮮婚宴會館；會議早

上 10時開始，而 9時

30分受邀的 93位前

受獎學生已準時報到

完畢，加上陸續而來

的扶輪社友、寶眷，

會場將近有 200多位

與會人士，場面顯得

熱鬧非凡，是受獎

學生南區分會舉辦以

來參與人數最踴躍的 

一次。

一個活動能辦得

成功，吸引很多人來

參加，當然主辦團隊

的用心努力是功不可沒，而還有一個重點：那

就是活動的意義能受到肯定；誠如社友大家所

關心的：我們對扶輪基金、獎學金的捐獻，它

本土菁英的集結／知識力量的凝聚

“受獎學生回娘家暨菁英論壇”
國際扶輪 3510地區活動
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用在甚麼地方？而效益又如何？今天當你看到

那麼多學生由於您們的捐獻，他 (她 )們已順

利完成學業、且學有專精；現已成為各行各業

的菁英，在社會各角落貢獻他們的所長，你是

會受感動的！

活動就是在這樣感動的氛圍下進行；

會議由地區前扶輪基金受獎人主委阿公店社 

PP Fish主持，他說透過九、十一分區聯合例

會的方式，使前受獎人更了解國際扶輪人如

何為社會服務，也讓扶輪社友更瞭解扶輪基金

對於各領域的貢獻，造就了更多的人才；3510

地區總監 Archi親臨會場、秘書長 KC、前總

監 Set、Jeffrey、William、Daniel也都到場；

而在中華扶輪教育基金會方面，受獎學生委員

會主委 PDG Tora、副主委 PP HC，他們與前

受獎學生不但熟稔，在受獎學生心裡他們就像

長輩一樣，甚至如同父執輩的關懷。

而活動的最高潮是在下半場前受獎學生

的分享，就如中華扶輪獎學生聯誼會南區分會

2017-18年度會長林豪鵬博士所說：本活動的

主軸就是設定在回饋與分享，我們受獎學生之

前受到扶輪的照顧，今日必將所學回報。於是

在 2015-16年度南區分會長黃玉晴小姐介紹菁

英論壇的用意：就是要受獎學生從多元角度理

解社區的需求，藉論壇來落實多元的服務。之

後開始展開八位前受獎學生的講座，內容真的

是多元：有他 (她 )們研究的領域，從遠紅外

線材料之分析、製造到食安問題，或是他們已

在耕耘的偏鄉醫療與社區服務，以及她們內心

對扶輪提供獎學金給他們的激盪等等；讓人感

覺有趣又感動，就像聆聽了好幾場論文發表。

扶輪需要改變，需要年輕化；看到這些受

獎學生好像看到了扶輪未來。這些年輕人已開

始在參與扶輪，其中有一位已是 PP，她就是

旗山社的前社長 Mei Ya，真的是讓人感到欣

慰！也如同在致詞時，Archi總監與地域扶輪

基金協調人 RRFC William不約而同期許前受

獎學生加入扶輪，成為扶輪社員；也使這次活

動更添加意義。
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